



SUBALFÉREZ CATALINA ALARCÓN VEGA CURSO MILITAR CDTE. DEL CÍRCULO DE BAILES NACIONALES

“Mi pasión por el baile nació cuando era pequeña, debido a que participaba en los talleres de danza y más aún cuando mis padres me enseñaron a bailar cueca, el que se convirtió en mi baile nacional favorito, ya que es la forma artística de representar nuestras raíces culturales chilenas”

“Como futura oficial de Ejército, uno siempre debe perfeccionarse y seguir aprendiendo y como Circulo de Bailes Nacionales, realizamos presentaciones artísticas durante el año académico, tanto para el Batallón de Alumnos de la Escuela Militar, en la Velada Cultural, como también al público general en actividades como el día de puertas abiertas”.

“También destacaría lo importante que es conocer y saber de nuestras raíces folclóricas, ya que son parte de nuestra historia y cultura chilena, sobre todo nosotros como alumnos de la Escuela Militar. Al ser integrante del Círculo de Bailes Nacionales de la Escuela Militar, desarrollamos la coordinación y el equilibrio en el ámbito físico, además de tener la posibilidad de difundir nuestra idiosincrasia y cultura folclórica chilena en nuestras presentaciones artísticas, transmitiendo el amor a la danza nacional y el orgullo patrio”.

